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реальной оценки нынешнего состояния, своих воз-
можностей и перспектив. Важно, чтобы российская 
молодежь правильно понимала суть принимаемых 
сегодня на государственном уровне решений. От них 
зависят будущее нашей страны, ее суверенитет и ци-
вилизационная самобытность. Исходя из этого в об-
разовательной политике необходимо усилить внима-
ние к формированию таких моделей преподавания, 
которые позволили бы смикшировать негативное 
воздействие глобальных и локальных тенденций, под-
рывающих суверенитет государства. Сегодня нужны 
новые формы работы по воспитанию патриотизма и 
гражданственности, опирающиеся на общественную 
инициативу, на потенциал традиционных этнических 
и конфессиональных ценностей Российского федера-
тивного государства, эффективно выстроенную си-
стему общественно-государственного партнерства. 
Обмен мнениями позволит создать условия для кон-
структивной практической деятельности по совершен-
ствованию современного социогуманитарного образо-
вания.
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УСЛОВИЯ И ПОРЯДОК ПРИЕМА РУКОПИСЕЙ

1. Редакция принимает к публикации материалы по теме основных рубрик журнала на русском языке:
5.3. Психология: 5.3.1. Общая психология, психология личности, история психологии (психологиче-

ские науки); 5.6. Исторические науки: 5.6.1. Отечественная история (исторические науки); 5.6.2. Всеоб-
щая история (исторические науки); 5.7. Философия: 5.7.7. Социальная и политическая философия (фило-
софские науки); 5.7.8. Философская антропология, философия культуры (философские науки)

Научные статьи принимаются в течение года и в случае положительных результатов независимой 
экспертизы включаются в очередной номер журнала в порядке поступления. Для повышения качества 
журнала все статьи, поступающие в редакцию, проверяются на плагиат.

2. В журнале публикуются статьи, отличающиеся высокой степенью научной новизны, теоретической 
и практической значимости. В статье должны быть изложены основные научные результаты исследова-
ния. Авторами их могут быть ученые-исследователи, докторанты, аспиранты, соискатели.

3. Требования к оформлению материалов:
– УДК; 
– инициалы и фамилия автора; организация, город, страна, электронный адрес; 
– заголовок статьи; 
– аннотация (150–250 слов), должна включать актуальность темы исследования, постановку пробле-

мы, цели исследования, методы исследования, результаты и ключевые выводы;
– ключевые слова (не более 15 слов и словосочетаний, они должны отражать специфику темы); 
– структура статьи. Статья должна быть структурирована в формате IMRAD (Introduction, Methods, 

Results and Discussion): Введение (Introduction) включает актуальность темы исследования, обзор ли-
тературы по теме исследования, постановку проблемы исследования, формулирование цели и задачи 
исследования; Методы (Materials and Methods) описывают методы и схему наблюдений, позволяющие 
воспроизвести их результаты, пользуясь текстом статьи. Описывают материалы и другие условия прове-
дения наблюдений (это описание методики исследования и обоснование ее выбора); Результаты (Results) 
представляют фактические результаты, полученные в ходе проведенных исследований (тест, графики, 
диаграммы, уравнения, фотографии, рисунки); Обсуждение (Discussion) содержит интерпретацию полу-
ченных результатов исследования, их анализ и комментарии; Заключение (Conclusion) содержит краткие 
итоги разделов статьи без повторения формулировок, приведенных в них.

Текст статьи в объеме 10–15 страниц формата А4, включая рисунки, таблицы и графики. Текст оформ-
ляется в редакторе Word для Windows в формате .rtf или .dоc; шрифт Times New Roman, кегль 14, оди-
нарный интервал. Количество рисунков – не более 4. Подрисуночные подписи выполняются кеглем 12 на 
русском и английском языках. Отдельно представляются рисунки в формате .jpeg. Текст таблиц набирает-
ся кеглем 12 на русском и английском языках. Если рисунки и таблицы не авторские, на них обязательно 
должны быть ссылки;

– благодарности: автор выражает признательность коллегам за помощь; благодарность за финансовую 
поддержку исследования и т. д.;

– список источников составляется в алфавитном пронумерованном порядке на русском и английском 
(транслитерирование) языках в соответствии с ГОСТ 7.0.5-2008 с указанием обязательных сведений би-
блиографического описания. В тексте сноски оформляются в квадратных скобках;

– аффилиация авторов: Ф. И. О. полностью, ученая степень, звание, должность, область научных 
интересов, количество научных публикаций, обязательно – ORCID (Open Researcher and Contributor ID – 
уникальный идентификатор ученых), контактная информация (на русском и английском языках).

4. Текст статьи представляется на бумажном и электронном носителях.
Требования к файлам: 1) в качестве имени файла использовать фамилию первого автора на русском 

языке (например, Иванов.doc); 2) имена файлов иллюстраций должны совпадать с их номерами в тексте 
(например, Рис. 1.jpeg). 

5. Поступившие в редакцию материалы регистрируются, и в течение двух недель автору (авторам) 
высылается подтверждение о получении статьи.

6. Статьи, не соответствующие условиям п. 3, не рассматриваются. 
7. Возвращение рукописи автору на доработку не означает, что она принята к публикации. После по-

лучения доработанного текста рукопись вновь рассматривается редколлегией. Доработанный текст автор 
возвращает в редакцию вместе с первоначальным экземпляром статьи, а также ответами на все замеча-
ния. Датой поступления статьи считается день получения редакцией окончательного варианта статьи.

Редколлегия оставляет за собой право отбора статей для публикации.
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CONDITIONS AND ORDER OF ACCEPTANCE OF MANUSCRIPTS

1. The editorial office takes for publication materials in Russian language on the theme of the basic rubrics: 
5.3. Psychology: 5.3.1. General psychology, psychology of personality, history of psychology (Psychological 

sciences); 5.6. Historical sciences: 5.6.1. Russian history (Historical sciences); 5.6.2. General history (Historical 
sciences); 5.7. Philosophy: 5.7.7. Social and political philosophy (Philosophical sciences); 5.7.8. Philosophical 
anthropology, philosophy of culture (Philosophical sciences)

Scientific articles are accepted during a year and in case of positive results of an independent expertise are 
included in the next issue of the journal in order of reception. To improve the quality of the journal all articles 
submitted to the editors are checked for plagiarism.

2. The journal publishes articles, exhibiting a high degree scientific originality, theoretical and practical 
significance. In the article should be presented the main results of the study. Their authors may be academic 
researchers, doctoral students, graduate students, applicants.

3. Requirements for the materials: 
– the classification indexes of the Universal Decimal Classification (UDC);
– initials and surname of an author;
– the article title;
– an annotation of an article (150–200 words), it should include the relevance of the research topic, 

problem statement, research objectives, research methods, results and key findings. 
– key words (no more than 15 words and phrases, they should reflect the specificity of the topic);
– structure of the article. The article should be structured in the IMRAD format (Introduction, Methods, 

Results and Discussion): Introduction includes the relevance of the research topic, a review of the literature on 
the research topic, setting up the research problem, formulating the goal and objectives of the study; Methods: 
the methods and the scheme of observations, allowing to reproduce their results using the text of the article are 
observed. The materials and other conditions for conducting observations are described (this is a description of 
the research methodology and the rationale for its selection); Results present the actual findings obtained during 
the conducted studies (test, graphs, diagrams, equations, photographs, drawings); Discussion contains the 
interpretation of the obtained research results, their analysis and comments; Conclusion consists of a concise 
summary of the sections of the article without repeating the formulations given in them.

text of an article is of 10–15 typewritten pages of A4 format, including figures, tables and graphs. Text 
should be formatted in Word for Windows format or RTF & DOC; Times New Roman font, font size 14, single 
interval. The number of drawings is not more than 4. Figure captions are performed the 12th a size in Russian 
and English. Drawings are represented separately in the .jpeg format. Tables are typed the 12th a size in 
Russian and English. If drawings and tables are not original they must be referenced necessarily;

– acknowledgments: The author expresses gratitude to the colleagues for their help; Thanks for the financial 
support of the study, etc.

– the bibliographic list is compiled in alphabetical order in Russian and in English (transliteration) 
languages in accordance with state standard 7.0.5-2008 with indication of the required information of the 
bibliographic description. In the text footnotes are made in square brackets.

– affiliation of authors: full name, last name, academic degree, title, position, field of research interests, 
number of scientific publications, necessarily – ORCID (Open Researcher and Contributor ID), contact 
information (available in Russian and English).

4. Text of the article is submitted on paper and electronic storage medium. 
The file requirements: 1. As the file name should be used the name of the first author in Russian (for 

example: Ivanov.doc). 2. The file names of illustrations should coincide with their numbers in the text (for 
example: Drawing. 1.jpeg). 

5. Received materials are registered and within two weeks the author (authors) is sent confirmation of 
receipt of the article.

6. Articles that do not meet the conditions of clause 3 are not considered.
7. Returning of the manuscript to the author for revision does not mean that it is accepted for publication. 

After receiving the revised text it shall be reviewed by the editorial board. The revised text of the author returns 
to the editorial office together with the original copy of the article, as well as responses to all comments. Date 
of receipt of the article is the day of getting by the editorial office of the final version of the article. 

The Editorial Board reserves the right to select articles for publication.


